

Antrag Nr. 11-O-05-0014

CDU

Betreff:

Einkaufsmarkt-Standorte

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Vorbemerkung:

Mit Beschluss Nr. 0011 vom 03.02.11 hatte der Ortsbeirat vor dem Hintergrund der möglichen Ansiedlung eines Einkaufsmarkts an der Bierstadter Höhe den Magistrat gebeten zu prüfen, ob am Moltkering eine Fläche als Alternativ-Standort angeboten werden könnte. Die mit Schreiben vom 30.03.11 übersandte Stellungnahme nimmt Bezug auf eine zum weitläufigen Gelände der Niemöller-Schule gehörige Teilfläche. Auf das direkt am Moltkering gelegene, ehemals für einen Neubau der Jugendverkehrsschule vorgesehene Grundstück, das in der Ortsbeiratsdebatte zu dem seinerzeitigen Antrag gleichfalls angesprochen worden war, ist nicht eingegangen worden.

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, der Vollständigkeit halber noch zur Eignung des ehemals für die Jugendverkehrsschule ins Auge gefassten Areals als Standort für einen Lebensmittelmarkt Stellung zu nehmen.

Wiesbaden, 12.09.2011